

Fecha: 24-04-2025  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl. : La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Colegio curicano recibió reconocimiento nacional por buenas prácticas educativas

Pág. : 15  
 Cm2: 384,5  
 VPE: \$ 497.148

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

ESTABLECIMIENTO MULTICULTURAL “RAYEN MAPU”

# Colegio curicano recibió reconocimiento nacional por buenas prácticas educativas

- Se resaltó la inclusión y el grato ambiente para desarrollar las actividades pedagógicas.

**CURICÓ.** Al interior de una rucha mapuche, se llevó a cabo una emotiva ceremonia donde la Superintendencia de Educación reconoció al recinto, ubicado en la localidad de Tutuquén, por sus acciones que promueven la convivencia escolar, el respeto y la educación inclusiva.



Colegio agradeció palabras de los invitados.

Se recibieron 179 proyectos a nivel nacional y solo se premiaron una veintena, donde está el Colegio Rayen Mapu, cuya comunidad se mostró muy orgullosa con el galardón obtenido.

La directora del recinto, Carolina Figueroa, agradeció el reconocimiento, ya que “es un impulso para continuar con este gran proyecto educativo. Es la muestra de lo que hacemos a diario como comunidad para fortalecer el buen vivir”.

En la jornada de reconocimiento, los alumnos, los profesores y los asistentes de la educación, crearon un ambiente de tradición y cultura ancestral, donde no podían faltar las tortillas, churrascas, mates y la presencia de elementos simbólicos del pueblo mapuche.

Además, se realizó el Llellipun (ceremonia que busca la bendición de la madre tierra) para el bienestar de toda la comunidad.

**“ESPACIOS POTENTES”**  
 Uno de los invitados fue el



Asistentes se mostraron muy contentos en la ceremonia.

director de la Superintendencia de Educación, Víctor Arrué, quien destacó el compromiso que hay en el establecimiento por entregar una buena formación a los estudiantes.

“Valorar estos espacios que son potentes para una educación de calidad, donde

hay seguridad y armonía”, aseguró.

En tanto, el director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, dijo estar muy contento por el reconocimiento nacional que recibió el Colegio Rayen Mapu.

“Esta iniciativa, centrada

en el buen vivir (Küme Mongen), permite y se vive en la escuela al momento de estar presente una buena relación entre los estudiantes, profesores y asistentes con un excelente clima cuando se desarrollan los aprendizajes”, acotó.